
Frau Teichert erläutert die Vorlage unter dem Aspekt der Innenstadtentwicklung. Es gilt, die 

Entstehung eines städtebaulichen Missstandes abzuwenden. Für die bisherigen Planungen zur 

Ansiedlung eines verkehrsintensiven Vorhabens werde an diesem Standort keine Zukunft 

gesehen.  

 

Die Resonanz aus den Reihen der Ausschussmitglieder ist durchweg positiv. Anregungen zur 

Prüfung eines Hotelstandortes werden von Frau Teichert aufgenommen.  

 


